

DIENSTAG, 26.06.2012

19.30 UHR

BAD NENNDORF

GYMNASIUM BAD NENNDORF · HORSTER STR. 42 · FORUM



**DER RECHTE
„TRAUERMARSCH“**

**WIE NEONAZIS UNSEREN SCHULORT
ALS BRAUNE WALLFAHRTSSTÄTTE
MISSBRAUCHEN WOLLEN.**

REFERENT

STEFAN SCHÖLERMANN

NDR-INFO REDAKTEUR · EXPERTE FÜR RECHTSEXTREMISMUS

**DER SCHULELTERNRAT DES GYMNASIUMS BAD NENNDORF IN KOOPERATION MIT DEM
VFL BAD NENNDORF UND DEM BÜNDNIS „BAD NENNDORF IST BUNT“ LÄDIT EIN**



**Neonazis, Mitglieder rechtsradikaler Organisationen und deren
Anhänger haben zu dieser Veranstaltung keinen Zutritt!**

WIE NEONAZIS UNSEREN SCHULORT ALS BRAUNE WALLFAHRTSSTÄTTE MISSBRAUCHEN WOLLEN.

Am 4. August 2012 wollen Neonazis aus ganz Deutschland und Europa vor dem Wincklerbad in Bad Nenndorf wieder ihre jährliche nationalsozialistische Propagandafeier abhalten, genannt „Trauermarsch“. Mit dröhnenden Landsknechtstrommeln und menschenverachtenden Reden verwandeln sie den Kurort seit 2006 einmal jährlich in ein Sperrgebiet. Sie geben vor, der misshandelten Gefangenen eines von 1945 bis 1947 im Wincklerbad untergebrachten britischen Vernehmungslagers gedenken zu wollen, fordern die Einrichtung eines „Foltermuseums“ und haben ihre Aufmärsche schon jetzt bis zum Jahr 2030 angemeldet. Ihr Ziel ist offensichtlich der Aufbau einer nationalsozialistischen Kultstätte – an einem Ort, an dem führende Nazis wie der SS-Obergruppenführer Oswald Pohl inhaftiert waren. Pohl war maßgeblich für die Organisation des Holocaust verantwortlich und wurde in den Nürnberger Kriegsverbrecherprozessen zum Tode verurteilt.

Was also tun? Dieser Frage soll in dem Vortrag von **NDR Info-Redakteur Stefan Schölermann** nachgegangen werden. Ist es nur eine „Zeiterscheinung“, die von selbst wieder verschwindet, wenn man lange genug wegsieht? In welchem trüben Gewässer fischen Neonazis, wenn sie Nachwuchs ködern wollen?

Stefan Schölermann verfügt über fundierte Kenntnisse der rechten Szene in Norddeutschland und weiß, welche Bedeutung Bad Nenndorf für die Nazis und ihre Ideologie hat. Er wird Einblicke in die Struktur dieser Szene geben sowie über aktuelle Neonazi-Aktivitäten berichten.

Der Schulelternrat des Gymnasiums lädt Sie in Kooperation mit dem VfL Bad Nenndorf und dem Bündnis „Bad Nenndorf ist bunt“ herzlich zu dieser Vortrags- und Diskussionsveranstaltung ein.